
O PROBLEMA CHAMADO: DEUS! 
 
Salmos 50:1-15  
 
1 Fala o Poderoso, o SENHOR Deus, e chama a terra 
desde o Levante até ao Poente.  
2 Desde Sião, excelência de formosura, resplandece 
Deus. 3 Vem o nosso Deus e não guarda silêncio; 
perante ele arde um fogo devorador, ao seu redor 
esbraveja grande tormenta.  
4 Intima os céus lá em cima e a terra, para julgar o seu 
povo.  
5 Congregai os meus santos, os que comigo fizeram 
aliança por meio de sacrifícios.  
6 Os céus anunciam a sua justiça, porque é o próprio 
Deus que julga. 7 Escuta, povo meu, e eu falarei; ó 
Israel, e eu testemunharei contra ti. Eu sou Deus, o teu 
Deus.  
8 Não te repreendo pelos teus sacrifícios, nem pelos 
teus holocaustos continuamente perante mim.  
9 De tua casa não aceitarei novilhos, nem bodes, dos 
teus apriscos.  
10 Pois são meus todos os animais do bosque e as 
alimárias aos milhares sobre as montanhas.  
11 Conheço todas as aves dos montes, e são meus 
todos os animais que pululam no campo. 12 Se eu 
tivesse fome, não to diria, pois o mundo é meu e quanto 
nele se contém.  
13 Acaso, como eu carne de touros? Ou bebo sangue 
de cabritos?  
14 Oferece a Deus sacrifício de ações de graças e 
cumpre os teus votos para com o Altíssimo; 15 
invoca-me no dia da angústia; eu te livrarei, e tu me 



glorificarás.  
16 Mas ao ímpio diz Deus: De que te serve repetires os 
meus preceitos e teres nos lábios a minha aliança,  
17 uma vez que aborreces a disciplina e rejeitas as 
minhas palavras? 18 Se vês um ladrão, tu te comprazes 
nele e aos adúlteros te associas.  
19 Soltas a boca para o mal, e a tua língua trama 
enganos.  
20 Sentas-te para falar contra teu irmão e difamas o 
filho de tua mãe.  
21 Tens feito estas coisas, e eu me calei; pensavas que 
eu era teu igual; mas eu te argüirei e porei tudo à tua 
vista. 
 \22 Considerai, pois, nisto, vós que vos esqueceis de 
Deus, para que não vos despedace, sem haver quem 
vos livre.  
23 O que me oferece sacrifício de ações de graças, 
esse me glorificará; e ao que prepara o seu caminho, 
dar-lhe-ei que veja a salvação de Deus. 
 
 
 
Introdução:  
 
O que realmente agrada a Deus?  
 
O que nós temos que pode agradar a Deus? 
 
O que nós fazermos que pode realmente agradar a 
Deus? 
  
Existe alguma coisa em nós que pode agradar a Deus?  
 



Muitas pessoas querem servir a Jesus.  
 
Muitas pessoas têm vontade ser bons cristãos; mas 
nem sempre estão prontos para cumprir as exigências 
de Deus.  
 
 
Quando o rapaz veio procurar Jesus ele era muito 
rico…  
Ele queria ser um dos discípulos de Jesus.  
 
Jesus deixou claro que para ser um discípulo, ele teria 
que zerar financeiramente… Ele teria que se livrar de 
tanto dinheiro… Ele teria que se esvaziar de tudo para 
caminhar com Jesus…  
 
Para ser discípulo, ele tinha que romper com seu 
dinheiro. 
 
 
 
Quando Pedro foi chamado para ser discípulo de Jesus, 
ele teve romper com o barco cheio de peixes!  
 
Ele nunca tinha visto um barco com tanto peixe 
chegando na praia como naquele dia.  
 
A pesca foi fantástica. Mas se ele quisesse ser um 
discípulo de Jesus, ele teria que fazer essa escolha, por 
isso a frase que marca o start de Pedro está registrada 
em (Lc 5:10) “E, arrastando eles os barcos sobre a 
praia, deixando tudo, o seguiram.” 
 



Mas eu gosto mais da forma como Marcos fala (Mc 
1:18)  
“Então, eles deixaram imediatamente as redes e o 
seguiram.” 
 
Sei lá, eu acho que essa forma se torna ainda mais 
atual…  
Porque às vezes é preciso deixarmos as redes para 
seguir a Jesus!” 
 
 
 
Voltemos aos chamamentos de Jesus…  
 
Paulo foi chamado por Jesus.  
Assim como o jovem rico, e assim como Pedro, Paulo 
também teve o privilégio de ser chamado pelo próprio 
Jesus.  
 
Mas para ser um discípulo de Cristo, ele teve que 
romper com o judaísmo. O farisaísmo judaico era 
incompatível com o chamado de Jesus.  
 
 
Cristianismo tem suas incompatibilidades… 
 
Todas as pessoas da Bíblia que foram convocadas por 
Deus, tiveram de fazer escolhas sobre o estilo de vida 
que levavam.  
 
Isaías teve que tomar uma decisão entre seu sangue 
nobre, e a vontade de Deus. 
 



Moisés teve que escolher entre seu pé de meia 
garantido, ou a vontade de Deus. 
 
O rico teve que escolher entre seu dinheiro, e seu 
relacionamento com Jesus. 
 
Noé teve que escolher entre a comodidade de ser mais 
um, ou destoar de todas as pessoas que ele conhecia, 
ser chamado de louco para obedecer a Deus. 
 
Abrão teve que optar entre uma terceira idade tranquila 
e uma morte em sua casa perto de sua família, ou 
romper com tudo e entregar o seu futuro incerto a Deus.  
Ele teve que trocar a certeza e segurança pela 
incerteza. 
 
 
Quando Deus chama um homem, esse chamado não é 
apenas intelectual. 
Porque Deus não quer mudar apenas o que você 
sabe…  
 
O chamamento de Deus é mais do que filosófico. 
Porque Deus não quer mudar apenas suas 
convicções…  
 
O chamamento de Deus é mais exigente do que apenas 
confessional.  
Porque Deus não quer apenas mudar seu credo…  
 
 
A verdade é que… 
Quando Deus chama uma pessoa, Ele chama de uma 



realidade.  
 
Mas esse chamado não é só ministerial. Nunca é! 
 
 
 
 
 
1- O OLHAR DE DEUS ESTÁ NO SHOW QUE NÃO 
APRESENTAMOS. 
 
A- O que você apresenta a Deus?  
Qual é o resumo das suas orações?  
O que sai de sua boca aqui?  
 
Diante de Deus, o que você apresenta?  
 
Porque Deus repreenderia pessoas que apresentam um 
culto correto?  
 
 
 
B- O texto diz que as pessoas ofereciam para Deus 
bons holocaustos.  
 
Eles apresentavam as músicas certas.  
Eles mantinham a reverência certa.  
Eles apresentavam um Culto exemplar.  
 
E aquele Culto era um show. 
 
Pontualidade, reverência e seriedade… Tudo isso 
aliado aboa música, e tudo com temor e piedade.  



 
Mas Deus tinha alguma coisa contra eles.  
 
 
 
 
C- Deus não estava reclamando do Culto.  
 
Não… Deus não estava reprovando a música! 
 
Não… Deus não estava contra o Culto deles.  
 
Não… Deus não estava triste com a forma como se 
portavam no Culto! 
 
Em tudo isso eles eram nota 10!  
 
O Culto era um show…  
 
Mas Deus tinha outras queixas!  
 
 
 
D- O problema era com o show que eles não 
apresentavam no palco!  
 
O problema não era com as músicas, as roupas, as 
ofertas, ou os sacrifício… 
 
O problema não era com a adoração musical…  
 
O problema estava naquilo que eles não estavam 
mostrando!  



 
E Deus se sentia mal!  
 
 
 
E- Enquanto a música estava ótima. 
Enquanto os sorrisos estavam nota 10.  
Enquanto as roupas, a interação, os animais 
sacrificados estavam dentro dos padrões…  
 
Havia alguma coisa que deixava Deus chateado! 
(Você já pensou que Deus pode ficar chateado?) 
 
E Deus estava chateado, porque Ele conhecia o que 
estava por trás dos bastidores do show perfeito que 
eles apresentavam!  
 

—— — Deus conhece o que está por trás dos 
bastidores da nossa vida! — — —   

 
Por isso Ele pergunta: "Vocês acham que eu sou o 
que?? 
 
 " - A rigor, todos os animais são meus! (Sl 50:10-13). 
Eu conheço todos os pássaros. Todos os bois que 
estão sobre milhares de colinas já são meus. E eu não 
estou com fome, e se tivesse não lhe diria!… Por acaso 
você acha que eu me alimento comendo a carne dos 
touros? Você acredita que eu bebo o sangue dos 
bodes? Não, eu não bebo isso!" 
 
 
 



 
F- O fato é que Deus está reprovando o Culto de 
algumas pessoas… Mesmo entendendo que o 
problema não era o Culto!  
 
E Ele está fazendo isso porque as pessoas acham que 
se oferecerem um bom Culto; o problema "Deus" está 
resolvido!  
 
Algumas pessoas acham que se forem pontuais, está 
resolvido! 
 
Alguns crentes acham que se pagarem uma alíquota de 
10% então Deus é um problema resolvido!  
 
 
 
G- Departamentalizaram Deus!  
 
Para algumas pessoas, Deus é mais um departamento 
de suas vidas.  
 
“Eu tenho o trabalho, a academia, o supermercados e a 
Igreja pra fazer essa semana…” 
 
"- Se eu cantar direitinho… Se eu pagar meus dízimos 
em dia… Se eu mantiver a reverência, serei 
abençoado!" 
 
E inclusive tem aqueles que dizem que Deus pode ser 
cobrado por isso!  
 
 



 
H- Mas aqui no Salmo 50… Bem aqui, Deus está 
dizendo que Ele não aceita a adoração de algumas 
pessoas!  
 
O que alegra ou entristece a Deus não é o tipo de culto 
que você está apresentando, mas o tipo de gente que 
você está sendo! 
 
 
 
 
 
 
 
2- ADORAR A DEUS SIGNIFICA ABRIR TODA AS 
PORTAS. 
 
A- ser salvo significa abrir tudo.  
 
Deus está dizendo que Ele não aceita a adoração de 
alguns, e o problema não exatamente a adoração…  
 
Ele disse que o problema não é o holocausto…  
 
O problema não estava nos sacrifícios (Sl 50:8,9) 
“Não te repreendo pelos teus sacrifícios, nem pelos teus 
holocaustos continuamente perante mim. 9 De tua casa 
não aceitarei novilhos, nem bodes, dos teus 
apriscos.”…  
 
Quando Deus não aceita uma adoração, o problema 
nunca é com a  com a adoração em si…  



 
O problema é com o adorador!  
 
Porque Deus não está procurando adoração… 
Ele está buscando adoradores! (Jo 4:23) 
“…verdadeiros adoradores adorarão ao Pai em espírito 
e em verdade, pois o Pai procura a tais que assim O 
adorem” 
 
Deus não aceita ou rejeita adoração…  
Deus aceita ou rejeita adoradores!  
 
Porque Deus aceita ou rejeita PESSOAS! 
 
 
 
B- Deus não aceitou a OFERTA de ABEL… Ele aceitou 
Abel! 
 
Deus não rejeitou a OFERTA  de Caim… Ele rejeitou 
Caim! 
 
Deus não rejeita apenas seu Culto…  
Deus não rejeita apenas sua oferta 
 
Não há nada de errado com o seu louvor.  
 
Não tem nada de errado com o seu ajoelhar.  
 
Não tem nada de errado com o seu falar…  
 
O problema pode estar em você! 
 



 
 
C- A fé cristã não tem test-drive. 
 
Soren Kierkegaard dizia que a fé é um salto no 
escuro…  
 
Não existe a possibilidade de experimentar pra depois 
decidir… Você precisa dar o salto!  
 
A vida abundante acontece em quem deu o salto!  
 
 
 
D- Algumas pessoas mantém um compartimento 
secreto onde Deus não reina. 
 
Elas gostam da fé tenho certeza disso…  
Elas sentem…  
Elas querem…  
Elas participam… 
 
Mas tem um ou mais compartimento onde Deus não 
reina!  
 
Na introdução eu citei algumas pessoas que tiveram 
que romper com situações para seguir a Jesus…  
 
Citei o Jovem rico que foi convidado PESSOALMENTE 
por Jesus para ser um discípulo…  
 
Mas ele não conseguiu romper com a sua riqueza…  
 



A riqueza era o compartimento onde Deus não reinava 
na vida desse jovem!  
“E Jesus, fitando-o o amou e disse: Só uma coisa te 
falta…” (Mc 10:21). 
 
 
Algumas pessoas não seguem a Jesus por causa de 
UMA COISA!  
 
Algumas pessoas perderão o céu por tão pouco!  
 
Essa é a maldição do QUASE!  
 
 
 
D- Davi manteve uma porta fechada por um bom 
tempo.  
 
Ele cantava, tocava, inventava instrumentos musicais, 
servia como um grande rei, era um grande guerreiro.  
 
Ele era grande e perfeito em tudo.  
 
Mas dentro da sua alma existia um cômodo onde Deus 
não reinava.  
 
Era o compartimento do pecado oculto.  
 
 
 
 
   
 



3- O PROBLEMA NUNCA FOI COM A SUA 
ADORAÇÃO…  
 
A- Deus não está procurando adoração. Ele está 
procurando adoradores!  
 
B- E Ele deixa um conselho:  
 
"Ofereça sacrifícios de Louvor…"(Sl 50:14)  
(Versão contemporânea)  
 
SACRIFÍCIO DE LOUVOR?? O QUE É ISSO?  
 
Somente em Hebreus teremos essa explicação:  
 
Hb13:15 "… Fruto de lábios que confessam o Nome do 
Senhor!  
 
 
 
C- Presta atenção, não são os lábios… são os frutos!  
 
Não é o que você diz que importa… Mas é o que faz 
você dizer! 
 
A Bíblia diz que a nossa boca fala o que encheu o 
nosso coração!  
 
O que importa é o fruto… É o que está lá dentro.  
 
 
 
D- Muitas pessoas não se abrem de verdade para a 



ação de Deus… E como resultado, desfrutam um 
Cristianismo de baixa qualidade… Porque Deus não 
reina em tudo! 
 
 
 
E- Enquanto houver um brecha onde Ele não reina, seu 
louvor estará comprometido… 
 
Enquanto houver uma parte onde Ele não reina…  
Seu sacrifício não será recebido! 
 
Enquanto você não fizer a entrega TOTAL…  
Não haverá plenitude!  
 
Não haverá vida plena. 
 
 
F- Hoje Deus te chama da adoração incompleta à vida 
que Ele tem pra você!  
 
Esse é o salto da fé!  
 
VOCÊ VEM?  
 

 


